

671082

**Comunas** en el concurso, Pto Montt

Domingo 26 de enero de 2003

p. A-37

## Feria del Libro de Puerto Varas

# A la hora del cuento

Durante 6 días la compañía de teatro "Azul" de Puerto Montt junto al Taller de cómic de Valdivia "N-viñetas", han agrupado a niños y jóvenes en entretenidas presentaciones y clases en la calle techada Santa Rosa y en la biblioteca "Paul Harris", respectivamente.

"Chorlitos en la cabeza" es una de las 6 obras de teatro exhibidas por estos días en el marco de la "Décima Feria del Libro" de Puerto Varas. Las adaptaciones tomadas de los autores Saúl Schkolnik, Gianni Rodari, Tereza Zota y Ana María Gúiraldes continuarán hasta hoy, pasadas las 11.00 horas. Mientras N-viñetas hará lo propio impartiendo nociones básicas de esta disciplina a jóvenes de entre 13 a 18 años.

Entretejiendo a los niños de manera lúdica y juguetona que también sirva como moraleja para los papás, la Compañía de Teatro Azul lleva 5 años educando y divirtiendo a la población infantil. Carolina Gallardo, una de las integrantes, cuenta que basan sus representaciones en obras relativas a los derechos de los niños.

La compañía está dirigida por Giovanni Besazza y compuesta por Lorena Briones, Alex Sánchez, Marcelo Vera, Juan Pablo Jeldres, Hernán Rivas y Carolina Gallardo. Teatro Azul, también realiza obras para adultos por ello combina con maestría los contenidos de manera que sean dirigidos para todo público. "La gente llega super temprano porque generalmente vienen en familia", acota satisfecha por la concurrencia Gallardo.



Alfonso "Gonzo" Salas el coordinador del taller de cómic cuenta con su equipo integrado por Andrés Valenzuela, Young-Sun Yoo y Pablo Castro. Realizan actividades durante todo el año y en forma gratuita.

### DE MUESTRA UN BOTÓN

Dentro de sus rutinas destaca "Chorlitos en la cabeza", la que narra el tema del descuido emocional y físico de una niña. La falta de higiene crea una situación ficticia en que la afectada desarrolla una planta y posteriormente de ella brotan chorlitos. Historia destinada a llamar la atención de los padres de la pequeña. Para mañana, la cita está prevista a las 11.00 horas y en la ocasión se exhibirá "Una extraña flor".

De las actividades de esta feria, quizás sea el cómic el más demandado. El taller valdiviano "N-viñetas" a cargo de Alfonso Salas, lleva 4 años de existencia y en él trabajan además, Andrés Valenzuela, Terner, Young-Sun Yoo Tapia y Pablo Castro.

"Nuestra labor está encuadrada a la promoción, difusión y enseñanza del cómic a nivel regional aunque el intento está dirigido a descentralizar esta práctica. De

biblioteca "Paul Harris".

Simultáneamente, efectúan charlas ilustrativas con bastante público escolar en un recinto habilitado para 200 personas, asistencia que se duplicó. El objetivo primordial que persiguen los miembros del taller a quienes no les ha faltado imaginación para caricaturizarse, consiste en enseñar el cómic como técnica y concepto para adaptarlo como lenguaje creativo y didáctico a sus proyectos personales.

Los talleres tienen lugar todo el año en distintas ciudades de Chile y se realizan en forma gratuita, no tiene fines de lucro. "Este proyecto es una aventura de jóvenes soñadores reunidos de forma circunstancial que aplican y comparten lo que saben por gusto y pasión", señala su coordinador, Alfonso "Gonzo" Salas, quien además de dibujante se desempeña como ilustrador publicitario.

Dentro de sus planes figuran en carpeta, la ejecución de un proyecto tendiente a propiciar el cómic al interior de las leyendas chilotas, potenciando toda la gama de seres y personajes mitológicos como "La Pincaya", "El Tránsico" y "El Invunche".

Amparo Rogel

## A la hora del cuento [artículo] Amparo Rogel.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Rogel, Amparo

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

A la hora del cuento [artículo] Amparo Rogel. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)